

Mesa de análisis / Mario Miguel Carrillo (Diputado – Morena) / Sofia Margarita Provencio (Consejera – MC) / Claudia Edith Anaya (Senadora – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “La elección judicial es fundamental, no hay día que no se llegue. El Consejo General del INE, por lo menos a nosotros los legisladores, ya nos puso una mordaza y nos dijo que no podemos andar opinando ni hablando del tema. A ver si no me regaña al rato la Consejera Presidenta. Ya la presidenta Claudia Sheinbaum anunció que van a impugnar la medida, seguramente se van a ir al Tribunal; lo que queremos es que la gente sepa y se informe del proceso”, Expuso el diputado **Mario Miguel Carrillo**.

“Venimos diciendo, desde que empezó este proceso hace más de un año, que es un batidero y creo que es parte del asunto, otra vez estamos en un lugar donde nadie sabe para dónde se va a mover; si sí, si no; pero, lo que me da un poco de coraje es la resolución del INE. Yo no estoy a de acuerdo con la elección, pero ya estamos en esta, entonces creo que hay que promoverla. El dinero se está gastando, la elección va a suceder”, señaló Sofía Margarita Provencio.

“En el Constituyente Permanente se puso quién sí puede dar información y quién puede hacer divulgación. Y, como somos servidores públicos, solo podemos hacer lo que la ley faculta, a diferencia de los ciudadanos, que pueden hacer todo, salvo lo que la ley les restringe. En ese sentido, en la ley se puso que el INE y los que son candidatos pueden hacer la promoción y la divulgación, con las restricciones que la propia ley les marcó”, aclaró la senadora Claudia Edith Anaya.

https://drive.google.com/file/d/1k1q2moBp8ljuBo_OhZ-bgJ6wyib7fBG/view?usp=sharing